
２０２３年度KSBA理事代議員総会　議事次第

２０２４年８月１８日（日）18:00－20:00（ZOOMによるオンライン）

出席者
理事： 小元 大木 宮田 飯倉 佐々木安達

笹岡 岡田 湊山 鷲尾 １０名中１０名
代議員：三村 中村 宮 大木めぐみ

１１名中４名
欠席及び委任
理事： なし
代議員：粟田（鷲尾） 吉田（鷲尾） 小出（会議） 北爪（粟田）

赤羽 上野 平井

会員： 吉田さん 参加希望してたが日程間違えて不参加

議題１ ２３年度事業報告＆２４年度事業予定（各部長より）
事前配布した資料を元に２３年度の事業報告と２４年度事業予定が
報告されました。
２４年度事業予定はWEB雪坊主やKSBAホームページに反映済。

議題２ ２３年度決算見込み＆２４年度予算報告（事務局より）
最終決算報告は１０月末予定。見込みは約７０万の赤字で説明済。
２４年度予算の説明後、承認をいただきました。

議題３ 理事改選報告
新規理事の立候補又は推薦は無し（７月末締め切り）
事前資料配信により現職理事の信任作業済
理事10名/代議員11名合計21名中18名返信（投票率86％）
17名が全員を承認で過半数を超えているので可決

議題４ その他
※１　 事務局員が１１月より産休予定となる。代わりのバイトは
募集しない。勤務継続希望なので一般企業のようにある程度の
保証しても良いか？本部や他地区とも審議をする
※２ 全日本テク選の開催（尾瀬戸倉スキー場）
開催地区となるので協力を依頼。
※３ 競技全日本選手権２年間たかつえスキー場で予定
プレ大会開催依頼もあり地区大会の多くの種目も開催予定
※４ 質疑応答
各地区大会に全日本と同じようにパトロール配置できないか？


